

Promovidas por el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava

Comienzan las escuelas deportivas

Redacción

Las Escuelas Deportivas que promueve el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava han dado inicio ya con una participación tan exitosa que nunca antes se había registrado la asistencia de 250 menores, gracias a que la Concejalía que dirige David Triguero ha venido dando respuesta durante la presente legislatura a las demandas que en esta materia se estaban realizando.

El edil de Deportes destaca el auge del balonmano en la nueva temporada, dado que "es este año el deporte escolar más demandado con hasta seis escuelas deportivas, habiendo crecido en dos más respecto al pasado curso

que fueron cuatro".

En concreto, en esta disciplina hay tres equipos alevines de los cuales dos son femeninos y a los cuales hay que sumar otros dos infantiles, femenino y masculino respectivamente y otro cadete femenino. "Esta mayor presencia de chicas balonmanistas es fruto del trabajo que en este sentido venimos realizando desde el Ayuntamiento y que ya se traduce en la presencia de dos niñas convocadas con selecciones de Castilla-La Mancha", apunta Triguero Caminero en referencia a Gema Manzanera Cabrera y Pilar Trujillo Gracia, las cuales forman parte del combinado autonómico cadete y a Cristina López Medina, que está

en la selección infantil.

Parecido interés entre la población infantil femenina ha despertado el fútbol sala, dado que las dos únicas escuelas de esta disciplina, una alevín y la otra cadete, están integradas por chicas. De esta manera, son seis los equipos femeninos en modalidades escolares por equipos.

El fútbol, en cambio, sigue copado por los niños de Pozuelo de Calatrava, donde para este nuevo curso van a funcionar hasta cuatro equipos, dos de alevines, uno infantil y el restante para cadetes.

A ello se ha de sumar la escuela de judo, "que también está dando buenas alegrías, como la de



que Pozuelo de Calatrava tenga un campeón provincial y tercer clasificado en la competición autonómica de Castilla-La Mancha como ha sido Christopher Dacosta Millán", en palabras del concejal de Deportes.

La oferta de formación de-

portiva para menores la completa el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava con una escuela de tenis y un grupo mixto de categoría benjamín para participar en las concentraciones que se vayan convocando durante la temporada.

Gran éxito de participación y organización de la IV Carrera Urbana de Pozuelo de Calatrava



Redacción

El pasado sábado 7 de agosto, la Concejalía de Deportes de Pozuelo de Calatrava realizó la cuarta edición de su Carrera Urbana con motivo de su XXVI Semana Cultural. En total, más de doscientos participantes realizaron 5,5 kilómetros corriendo por las calles de la localidad sobre un circuito urbano al que tenían que darle tres vueltas completas. El tiempo total para recorrer los 5.500 metros será de 1 hora y 10 minutos, teniendo como salida y meta la Plaza de España. Durante todo el trayecto, los corredores no estuvieron solos y se encontraron con las calles abarrotadas de vecinos que no dudaron en aplaudirles a su paso, dándoles ánimo para combatir el calor que azotaba aún las calles po-



zoleñas a partir de las 20.30 horas.

Ignacio Díaz fue el ganador de la prueba en la categoría sénior, mientras que la corredora local Rocío Reina se llevó el trofeo al ser la primera sénior en pasar la línea de meta. En cuanto a co-

rredores locales, el primero fue Jesús Calle. Todos los corredores recibieron una bolsa que incluía una camiseta técnica, una pieza de fruta, agua, bebida isotónica, un dulce típico, una botella de vino y una botella de aceite.

Desde la Concejalía de Deportes quieren agradecer "la colaboración que hemos recibido desde el principio de la organización de esta Carrera por parte del Club de Atletismo La Laguna, que en todo momento nos han ayudado y hemos trabajado mano a mano", dijo el concejal de Deportes, David Triguero, quien remarcó que "seguiremos trabajando en esta línea para contemplar el mayor número de categorías posibles y tratar así de dignificar a todos los atletas tanto en categoría masculina como femenina".

El duatlón y la ruta cicloturística cerraron las actividades deportivas de la Semana Cultural pozoleña

Redacción

El fin de semana del 8 de agosto, y con motivo de su Semana Cultural, el Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava organizó dos jornadas deportivas que contaron con la participación de los pozoleños que, a pesar de las altas temperaturas, no dudaron en participar en estas actividades deportivas que giraron en torno al atletismo y el ciclismo.

Aquel sábado, Pozuelo de Calatrava celebró la tercera edición del Duatlón Sprint Villa Pozuelo de Calatrava, que dio comienzo a las 9 de la mañana con un gran número de participantes que se congregaron en el Parque Municipal.

En total, fueron unos cien duatletas que demostraron pese al calor su gran forma física y sus ganas de participar en este duatlón en el que tuvieron que realizar 3,5 kilómetros corriendo, 17 kilómetros en bicicleta, y finalmente un kilómetro de sprint para cruzar la línea de meta.

El primero en hacerlo fue Casimiro Bocharán, que fue el duatleta que mejor tiempo realizó en las tres pruebas que combinaron atletismo y ciclismo.

Jornada del domingo

En cuanto a la jornada dominical, la marcha Cicloturística BBT comenzó a las 9

de la mañana y los casi cien participantes recorrieron las calles de Pozuelo, la Finca Ciruela, Cantagallos, llegaron a Ballesteros y volvieron por Finca Rondín y la Virgen de los Santos, para finalmente terminar nuevamente en Pozuelo de Calatrava.

Un recorrido de 40 kilómetros con una dificultad baja apta para todos los públicos que "intentaremos repetir el próximo año ya que hemos visto que a los vecinos, tanto mayores como jóvenes, les ha gustado mucho y han disfrutado con la ruta por Pozuelo y zonas cercanas", dijo el concejal de Deportes, David Triguero.

Al finalizar esta primera edición de la Marcha Cicloturística, la organización realizó una paella para todos los participantes, que no dudaron en comer juntos y demostrar una vez más el compañerismo que se crea en este tipo de eventos deportivos.

"Sin duda nos quedamos, además de con la participación, con los aficionados locales de esta modalidad ciclista que han demostrado su pasión por este deporte y se la han contagiado a otros vecinos que no lo conocían y seguramente se apunten a otras rutas de este tipo", finalizó el concejal de Deportes, David Triguero.